
                                                   Conseil école 2022-2023 | Procès-verbal 

 
 
 

École élémentaire publique Trilles des Bois 
 

Conseil École 2022-2023 
 

Procès-verbal de la 5ème séance 
 

Ottawa, le 13 février 2023, 19 h 00 
 

 
Procès-verbal de la 5ème séance ordinaire du conseil école (CE) de l’École élémentaire publique Trilles 
des Bois à Ottawa le 13 février 2023 de 19 h 00 à 20 h 30 en présentiel dans le local 30 de l’édifice 
principal et en virtuel via Google Meet. 
 
Sont présents : 

• Michelle Morra, présidente 

• Marie-Claude Sheedy McLellan, vice-présidente 

• Carolyn Lecorre, trésorière, comité de justice sociale  

• Gabrielle Bolduc, secrétaire 

• Shelley Guilfoyle, membre 

• Suyin Lee, membre de la communauté 

• Henrik Vierula, membre 

• Eugénie Waters, membre, comité de la cour d’école 

• Farah Pelissier  

• Simon de Haerne 

• Ginette Rainville, directrice 
 
Sont absents : 

• Julie Chiasson, membre du personnel enseignant 
 
1. Mot d'ouverture 

La séance est ouverte à 19 h 05. Mme Michelle Morra souhaite la bienvenue et un parent bénévole 
mène l’assemblée dans un chant d’ouverture. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour et du procès-verbal du mois de janvier 

2.1. La présidente donne lecture de l’ordre du jour figurant dans l’avis de convocation. L’adoption de 
l’ordre du jour avec modification est proposée par Michelle Morra, appuyé par Suyin Lee ; l’ordre 
du jour est adopté à l’unanimité. 

2.2. L’adoption du procès-verbal de la dernière rencontre avec modification est proposée par Mme 
Morra, appuyé par Shelley Guilfoyle; le procès-verbal est adopté avec modifications.  

 

3. Nouveaux membres du CE 

À l’unanimité, Le CE accueil Farah Pelissier et Simon de Haerne au sein de l’équipe 
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4. Mot de la direction 

Mme Rainville partage une mise à jour depuis la rencontre du mois de janvier.  
 
4.1. Portes ouvertes et Rencontre d’accueil 

M. Legale-Leblanc et Mme Chiasson animerons des journées portes ouvertes qui appuierons un 
processus d’inscription raffiné pour l’année scolaire 2023-2024. En raison des places limitées à 
l’école, une rencontre avec la direction et la signature d’un contrat d’engagement sera aussi requis. 
La priorisation des inscriptions reste importante. Une fois inscrit, les nouveaux élèves vivront une 
session d’accueil à l’école le 5 juin.  

 
4.2. Mois de l'histoire des peuples noirs  

Des activités mettant en valeur l’histoire des peuples noires se passent en groupe-classe au cours 
du mois de février. Les activités sont adaptées au groupe d’âge. Animé par le comité de justice 
sociale, une soirée virtuelle le 6 mars de 18h30 – 19h30 clôturera la programmation. 
 

4.3. Visite du Commissaire en équité et droits de la personne 
M. Yves-Gérard Méhou-Loko sera à l’école le 17 février et une rencontre avec le CE aura lieu. 

 
4.4. Suivi sur la conférence de justice sociale  

Il est confirmé que l’évènement ne peut avoir lieu tel que prévu. Le CE lancera donc l’invitation à la 
communauté ainsi que le personnel enseignant. La date est toujours à confirmer. 

 
5. Mot de la trésorière et demande de subvention 

Mme Caroline Lecorre présente le budget à jour du CE et note 4 nouvelles demandes de subvention: 
 

5.1. Sortie plein air – 7e année (juin) 
Mme Müller, enseignante en 7e année, présente les détails d’un plan à long terme qui permettra 
aux élèves de TDB de bénéficier de multiples expériences en plein air et en leadership pour les 
années à venir. Pour l’année scolaire présente, le groupe demande un appui financier de 6000$ 
pour une sortie au mois de juin.  

5.1.1. M. Simon de Haerne propose que le CE approuve un maximum de 50% de l’activité, soit une 
somme totale de 5000$. Ce financement reste conditionnel au montant des fonds levée au cours 
de la foire de printemps.  Appuyée par Mme Gabrielle Bolduc, la proposition est adoptée. 

 
5.2. Sortie à Montréal – 8e année (juin) 

Une somme de 3000$ est demander pour contribuer à un voyage de fin d’année pour les élèves de 

la huitième année. Le cout total de l’activité est environ 20000$, et sera financé en grande partie 

par les levées de fonds et contribution des parents de la 8e année. Mme Morra souligne l’initiative 

des parents de la huitième année et les remercie de leurs efforts. 

5.2.1.  Mme Lecorre propose que le CE approuve la subvention de 3000$ qui contribuera à un voyage de 

fin d’année pour les élèves de la huitième année. Ce financement reste conditionnel au montant 

des fonds levée au cours de la foire de printemps. Appuyée par Mme Bolduc, la proposition est 

adoptée. 

 



                                                   Conseil école 2022-2023 | Procès-verbal 

5.3. Sortie au festival des sucres de Vanier  

Mme Lecorre propose que le CE approuve la subvention de 198$ qui permettra aux élèves 

nouveau-arrivants au Canada de participer au festival des sucres de Vanier. Appuyée par Mme Lee, 

la proposition est adoptée. 

 

5.4. Activité de feutrage – 6e année 

Mme Lecorre propose que le CE approuve la subvention de 385$ pour l’achat de matériel pour les 

élèves de la 6e année qui fabriquerons une mural en feutre dans leur salle de classe. Appuyée par 

Mme Bolduc, la proposition est adoptée. 

 

6. Sécurité routière sur la rue Alice 

Le CE se pose sur les initiatives possibles qui pourrait améliorer la sécurité routière de la rue Alice 
pendant les heures de pointes avant et après l’école.  

6.1. Mme Lecorre et un parent bénévole créerons un sondage pour mieux comprendre l’utilisation de la 
rue Alice par les parents conducteur ainsi que les autres modes de transport. Suite a cette étude, le 
CE mettra sur place un projet pilote pour tester l’initiative qui correspond le mieux. Ex : sens 
unique, programme «school street», débarcadère, etc.  

 

7. La Foire du printemps 

Il est établi que la foire sera aura lieu le 7 mai et composera principalement des éléments suivants: 

• Danse du mois de mai (mai pole), animée par le groupe de 3e année  

• Atelier dehors anime par des parents bénévoles (ex : t-shirt tie-dye, roches, chasse à l’or, cabane 

boule de cristal, bateau magique, pèche en piscine, confection de corde a dansé) 

• BBQ possible 

• Station de limonade 

7.1. Puisque le comité n’est pas encore pleinement formé, Mme Morra se porte volontaire pour lancer 
la première rencontre. Suite à cette réunion, les parents impliqués pourront organiser la foire. 

 

8. Date et lieu de la prochaine séance 

La prochaine séance du CE aura lieu le lundi 20 mars 2023 à 19 heures, dans le 30 de l’édifice 

principal. La présence en virtuel sera rendue possible par Google Meet. 

 

9. Clôture de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 21 h 15 par Mme Morra et appuyée par Mme Lee que 

la séance soit levée. 

 

Merci 


